



CINÉ-DÉBAT

MALARIA BUSINESS

Un film de Bernard Crutzen
avec la voix de Juliette Binoche



Il existe une plante qui soigne la malaria !

jeudi 8 février 2018
à Wavre

Salle des fêtes, place de l'Hôtel de Ville de Wavre

Film à 19h30 - Débat à 20h45

en présence des Professeurs

Joëlle Quetin Leclercq (UCL),

Michel Frederich (ULg)

et Bertrand Graz (Genève)

Quel est l'enjeu ? Quelle est la position de l'OMS ?
Qu'en pensent les spécialistes et les Ministres de la Santé
africains ? Quel est l'impact pour nous en Belgique ?
Et si on en parlait ?

PAF: 5€ réservation possible: info@iday.org
www.iday.org

IL EXISTE UNE PLANTE QUI SOIGNE LA MALARIA !

Depuis 2010, IDAY international développe en Afrique
des projets de «jardins scolaires», potagers créés dans les écoles
pour subvenir aux besoins alimentaires des écoliers.

L'«*Artemisia annua*», une plante qui prévient
et soigne la malaria, y a été intégrée.

Les résultats sont parlants :

diminution de l'absentéisme des enfants et des professeurs,
amélioration significative des résultats scolaires,
diminution des frais de santé.

aujourd'hui, **déjà plus de 52.000 enfants**
bénéficient de ce programme !



Vous voulez en savoir plus ? www.iday.org